

# Mußler feiert

**E**dle Düfte, teure Nobeluhren, prickelnder Champagner, eine Magierin:

Im Raumgestaltungs-Atelier von Henry Schweizer in der Reinsburgstraße mangelte es wahrlich an nichts. Anlässlich des 70-jährigen Jubiläums der Parfümerien Mußler ging hier Mitte Oktober ein kleines, aber feines Event über die Bühne.

**Endspurt im Jubiläumsjahr mit zahlreichen Events und Aktionen**

Caviar Collection durch ihre hohe Konzentration von Kaviar-extrakten und Meeresproteinen als kostbare Pflege für die Haut.

Die geladenen Gäste erlebten übrigens auch noch eine Deutschlandpremiere: Alexander von Hofen stellte die exklusive Uhrenmarke Parmigiani Fleurier vor. Die 1996 gegründete Manufaktur mit Sitz in der Schweiz begeistert Uhrenlieb-

Alexander von Hofen, Henry Schweizer und Mattias Mußler (v.li.)



Mattias Mußler (re.) zusammen mit Toni Eisele (La Prairie)

Der schöne Ausstellungsraum mit Stoffen, Bodenbelägen und Teppichen führender Hersteller war komplett getaucht in die magischen Welten von Silver Rain und Caviar des schweizerischen Parfümerherstellers La Prairie. Während die Duftkomposition von Silver Rain mit ihrer Sinnlichkeit betört, präsentiert sich die



Alexander von Hofen (re.) zusammen mit Stefan Mayer-Schierning (Fine Instruments)

haber in aller Welt durch die aufwendige Mechanik ihrer in limitierter Anzahl hergestellten Zeitmesser. Ein Abend also voll purem Luxus.

Wenige Tage zuvor veranstaltete Mattias Mußler übrigens zusammen mit Sanitär Wahl einen Benefiz-Tag zu Gunsten der Olgäle-Stiftung. Unter dem Motto „Beauty and Wellness for Charity“ konnten die Besucher bei Sanitär Wahl in Stuttgart unter anderem Anti-Aging-Produkte von Shiseido kennen lernen, sich über die Badekultur unserer Tage informieren und einen Vortrag zum Thema „Gleichgewicht des Lebens“ hören. Am Nachmittag lud dann noch Fernsehkoch Sante de Santis zum Showact. Die Eintrittsgelder sollen einen Beitrag leisten zur Anschaffung eines CPAP-Atemgerätes für Frühgeborene. ◆



Dr. Stefanie Schuster (2.v.li.) darf sich über eine weitere Spende für ihre Olgäle-Stiftung freuen